

おひさまにこにこ1年生

いよいよ冬休み🎄

先日は、学年行事、学習参観にご参加いただきありがとうございました。私用のため不在にしてしまい、誠に申し訳ございません。ホームページ、保護者からのメッセージ、そして子供たちからの楽しい話を聞き、充実した1日だったことが垣間見えました。お子さんと一緒に活動する貴重な時間だったと思います。お世話役の皆さんはじめ、ご協力ありがとうございました。休み明けになりますが、集合写真の注文をしますので、よろしくお願いいたします。

さて、いよいよ冬休みです。夏休み、秋休みに続き、三度目の長期休みになります。冬休みは、年末年始ならではの行事があります。是非、子供たちにはたくさんの経験をさせてほしいと思います。休み明け、元気に登校できるよう、お声かけもよろしくお願いいたします。

持ち帰ったものについて

①絵の具

筆洗以外を持たせました。きれいにしてくるのと、足りない色を一つ一つ確認していただき、新しく購入をお願いします。(キャップが外れないタイプがよいです。)

②鍵盤ハーモニカ

長い歌口(ホース)をきれいに洗い、しっかり乾かしてください。また、本体も乾いた布で拭いてください。「きらきらぼし」の練習にもチャレンジしてください。

③お道具箱

中身の整理整頓をお願いします。また、のり、セロハンテープの補充をお願いします。





お世話役の方、保護者のみなさま、
ありがとうございました。